
 

 

 

 

第３回 学校運営協議会の様子をご紹介 
 

２月に今年度最後の学校運営協議会を開催しました。主に一年間の振り返りを行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

１２月に実施した学校評価アンケートでは、児童・保護者・教職員の評価結果を比較し、今後の課題

について委員の皆さんよりご意見をいただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 5年度 第３号 

令和 5年３月発行 

浜松市立尾奈小学校 

協議会の振り返りや来年度に向けて（自己評価） 

本年度協議会目標 

学校運営協議会を核とした協力体制を確立し、地域の素材を活かし充実した学び 

が行えるよう、保護者や地域の方々に参加してもらえるよう協議を行う。 

協議会の反省と来年度に向けて 

・学校評価について十分理解でき、改善点についても活発に熟議することができた 

・自治会の場で委員から運営協議会での協議内容について情報共有することができ、 

地域の方々の理解を得られた 

・子供が夢を持てるよう、必要に応じて地域の素材を活用したい 

学校評価アンケート結果より 

良いところ 

・昨年に比べ児童のあいさつがとてもよくなった 

・いじめ重大案件もなく命の大切さについての指導も充実している 

子供たちに期待するところ 

・社会に出てもたくましく育ってほしい 

学校教育に期待するところ 

・今後も未然防止に力を入れてほしい 

・今後も尾奈小の特色を出してほしい 

・子供が安心して相談できる環境を作ってほしい 

◎協議会でのご意見は、今後の活動の参考にしていきたいと思います。 協議会の様子 



 

 

 

 
 

学校運営協議会委員、地域、保護者の皆さんの支えにより、子供たちは活動を通し充実した学びが

できました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

コミスクボランティア 
～ご協力いただいた方々のご紹介～ 

本年度もコミスク活動にご理解、ご協力をいただきありがとうございました。 

引き続き、来年度もよろしくお願いいたします。 

ボランティアの皆さんが、絵本の読み聞かせをしてくださいました。 

 

 

ステンシルの技法を教わりました。色鮮やかな 

作品に仕上がりました。（前田さん） 

 

チューリップの球根植えの手伝いをしてくださ

いました。（委員：堀尾さん、小野さん） 

 

みかんの摘果についてアドバイ

スをいただきながら作業を進めま

した。 

（外山さん、委員：堀尾さん） 


